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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Erhalt des "familiennetz bremen/bremerhaven" 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Bedeutung misst der Senat der Arbeit der Servicestelle „familiennetzwerk bre-
men/bremerhaven“ zu? 
 

Welche Mehrwerte entstehen durch die Arbeit einer Koordinierungsstelle zur Ver-
einbarkeit von Familie und Beruf? 
 
Warum plant der Senat das „familiennetz bremen/bremerhaven“ nicht über das 
Jahr 2014 hinaus zu fördern und wer soll künftig die koordinierende Funktion un-
ter den Beratungsstellen übernehmen? 
 

 
 

Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


